

Davivienda analiza opciones, pero no afirma interés en Scotiabank

BANCOS. JAVIER SUÁREZ, PRESIDENTE DEL BANCO, DIJO QUE NO HACEN COMENTARIOS FRENTE A OPORTUNIDADES QUE NO HAN SIDO FINALIZADAS TODAVÍA, PERO QUE ESTÁN EN CONSTANTE TRABAJO

DESARROLLO DE LA LLAMADA DE RESULTADOS FINANCIEROS DE DAVIVIENDA

TEMAS ABORDADOS	
▶ Panorama macro	▶ Papel en Centroamérica
▶ Adquisición de Epayco	▶ Balance DaviPlata
▶ Inquietudes sobre Scotiabank Colpatría	▶ Resultados financieros



Javier Suárez
Presidente de Davivienda

“Estamos trabajando, tanto internamente como en la parte de fusiones y adquisiciones, pero no comentamos oportunidades que no han finalizado”.

Síganos:
www.larepublica.co
Con más información sobre las cifras del sistema financiero con corte a septiembre.



RESULTADOS TRIMESTRALES DAVIVIENDA

Cifras en miles de millones



INGRESOS DE CARTERA CRÉDITOS

Fuente: Davivienda / Gráfico: LR-MN

BOGOTÁ
Durante la llamada de resultados financieros de Davivienda, el presidente del banco, Javier Suárez, abordó puntos importantes del balance del tercer trimestre del año, como panorama macro, clientes, e incluso, respondió inquietudes sobre el posible interés en Scotiabank Colpatría.

Frente a esto último, Suárez respondió que “durante los últimos 25 años, hemos estado buscando oportunidades. Tenemos a nuestro equipo que está buscando oportunidades inorgánicas como un trabajo día a día. Hemos visto algunas”.

Además, añadió que cuando emitieron el incremento de capital a principios de este año, durante la llamada de resultados de marzo, “mencionamos que queríamos estar en una posición para aprovechar oportunidades que podrían venir, incluyendo, tanto orgánicas como inorgánicas, y eso es lo que hemos estado haciendo”.

Partiendo de allí, aseguró que, hasta ahora, están trabajando, tanto internamente como en la parte de M&A (fusiones y adquisiciones), “pero no comentamos oportunidades que no han sido finalizadas”.

Sin embargo, aclaró que cualquier oportunidad que busquen, tiene que estar consistente con sus estándares en la parte de capital y en liquidez. “Esos son nuestros principales dirigentes en cuanto a

cualquier transacción que pueda surgir. Así que, lo que hagamos en transacciones, estaremos muy cuidadosos en mantener niveles similares a los niveles que tenemos actualmente en nuestros libros”.

Al concluir esa intervención, reiteró que no tienen ningún comentario específico sobre ninguna transacción, sin negar que se estuviera desarrollando algún negocio en estos momentos.

ADQUISICIÓN DE EPAYCO

Suárez también se pronunció frente a la reciente adquisición de Epayco, señalando que es una decisión que se alinea con su estrategia para el segmento de los pequeños negocios, en la que buscan ser aliados a través de un conjunto de servicios financieros digitales, asegurando una experiencia de pago sincronizada y segura. “Esperamos lograr nuevas oportunidades de crecimiento a través de esta adquisición poderosa”, añadió.

EL PAPEL EN CENTROAMÉRICA

En cuanto al papel de la holding del banco en Centroamérica, Suárez comentó que los procesos que han desarrollado recientemente les dan la flexibilidad necesaria para emitir en “los mercados de capitales, instrumentos, bonos o, eventualmente, les permite la equidad a nivel de una sociedad de cartera para la región sin involucrar la operación de Colombia”.

Además, destacó que consideran que tener la flexibilidad para moverse y “llevar a los socios a partes específicas de nuestro negocio es una manera mucho mejor para desbloquear el valor”.

POSICIONAMIENTO DE DAVIPLATA

En cuanto a DaviPlata, destacaron que en el tercer trimestre de 2024, alcanzaron 18,3 millones de clientes, consolidando su posición como uno de los principales neobancos de la región.

HISTÓRICO DE ECOPETROL



Fuente: Bloomberg / Gráfico: LR-GR

La acción de Ecopetrol subió más de 7% en la BVC y Wall Street desde el miércoles

BOGOTÁ

Después de varios meses de caídas en su precio, la acción de Ecopetrol completó dos días seguidos, subiendo su precio en la Bolsa de Valores de Colombia, BVC y en la Bolsa de Nueva York.

En la última jornada, la acción de la petrolera subió 2,46% en Wall Street hasta US\$7,92, mientras que en la bolsa local ganó 1,16% al cotizarse en \$1.745. Esto, sumado a las ganancias que tuvo desde el miércoles, representa un aumento de 8,41% en la BVC y de 7,54% en Wall Street.

Alexander Ríos, CEO de Inverxia, aseguró que “el comportamiento de las acciones de Ecopetrol ayer obedece a un rebote completamente normal. Tiene algo de repercusión la idea de una recompra que dio Ricardo Roa en la última rueda de prensa”.

Y es que, durante la publicación de los resultados financieros del tercer trimestre, el presidente de la entidad, Ricardo Roa, señaló que este es un momento adecuado para la compra de acciones de la estatal petrolera, tras afirmar que “están baratas”.

A su vez, el presidente invitó al Gobierno Nacional a comprar acciones. “Invité al Gobierno a que compre acciones de Ecopetrol que están baratas. Tenemos flujo de caja libre descontado, y el valor de la acción, a precios de una compañía que se valore, supera \$3.500”, aseguró.

Además, la compañía reveló sus resultados financieros, y aunque siguen con una tendencia a la baja si se comparan con el año pasado, al ver las cifras de los dos últimos trimestres, se registraron datos al alza de \$230.000 millones, reportando crecimientos de 6,82%.

Desde julio a septiembre de 2024, las utilidades fueron de \$3,6 billones, registrando una reducción de 28,3% frente al mismo lapso en 2023. Lo anterior significa que la compañía redujo en \$1,4 billones sus ganancias.

NICOLÁS CORTÉS RODRÍGUEZ
dcortes@larepublica.com.co

BOLSAS. RICARDO JARAMILLO, PRESIDENTE DE SURA, HABLÓ DE SU VISIÓN FRENTE A GRUPO CIBEST

Pilares de Sura en el desenroque con Argos

BOGOTÁ
Durante la llamada de resultados financieros de Grupo Sura, Ricardo Jaramillo, presidente de la compañía, habló sobre el reciente anuncio del desenroque con Grupo Argos y de algunos negocios que tienen en estos momentos.

Jaramillo explicó que “la transacción con Grupo Argos tiene un objetivo común y es llegar a tener dos compañías independientes, cada una enfocada en su industria. Argos enfocada en infraestructura, Grupo Sura enfocada en servicios financieros, donde no tendremos ni participaciones cruzadas directas ni indirectas”.

Además, explicó las tres premisas clave que tienen en la

transacción. “Una es que sea una operación totalmente equitativa y que transfiera valor a los accionistas tanto ordinarios como preferenciales de las dos compañías”. La segunda premisa es “que sea una estructura viable desde el punto de vista de eficiencia financiera, legal y en tiempo de ejecución. Y tres, que permita caminar hacia esa asignación de capital enfocado en los servicios financieros, en el caso de Grupo Sura”, añadió Jaramillo.

Pensando en esto, recaló que “es una transacción, un hito muy importante en la historia de estas compañías, que queremos hacer con todo el cuidado, paso a paso, lo hemos

venido haciendo con el apoyo de asesores financieros, legales y estratégicos, porque sabemos la relevancia de la transacción que estamos afrontando en este momento”.

Jaramillo aprovechó para hablar de su percepción sobre Grupo Cibest. “Desde el punto de vista de nuestra posición como accionistas de Banco Colombia, vemos muy positiva la ejecución de esta operación. Es una operación que le dará más flexibilidad de capital al banco, le dará más flexibilidad para los negocios financieros y no financieros y para ejecutar su estrategia”.

KAREN VALENTINA MORA AGUILAR
@karen.mora

RESULTADOS FINANCIEROS DE GRUPO SURA



Fuente: Sura / Gráfico: LR-MN

